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出席的主禮嘉賓包括全國政協副主席梁振英、全國
政協港澳台僑委員會副主任崔玉英、中聯辦副主任何
靖、外交部駐港特派員公署副特派員方建明、駐港國
安公署聯絡局局長鄧建偉、廣東省委統戰部副部長、
省僑辦主任龐國梅等。

吳惠權：讓客家精神薪火相傳
吳惠權表示，香港已實現由亂到治、由治及興的重

要時期，客總上下始終用心用力用情，
傳承客家人愛國、愛港、愛家鄉的優良
傳統，創新開展一系列的精彩會務活
動，開創了客屬總會發展的新局面。客
總將繼續團結凝聚廣大客家鄉親，傳承
弘揚客家優秀文化，讓客家精神薪火相
傳，繼續堅定維護「一國兩制」，堅定
支持行政長官和特區政府依法施政，為
維護香港的和諧發展，為國家的繁榮富
強作出更大的貢獻。

典禮上，主禮嘉賓為新一屆會董會成
員頒發委任狀。全國政協港澳台僑委員
會副主任崔玉英為名譽主席楊勳、陳鑑
林，以及榮譽顧問藍鴻震、溫悅球、張德熙頒發委任
狀。外交部駐港特派員公署副特派員方建明為顧問劉
智鵬、魏向東、林素蔚、楊永杰頒發委任狀。中聯辦

副主任何靖為各位常務副主任頒發委任狀，包括吳火
豪、梁錫光、簡松年、黃少康、張廣軍、何毅強、鄧
獻倫、黃敬、林奕權、楊瀚業、吳彩華。龐國梅為該

會副主席頒發委任狀。
在第七屆區議會選舉中，共有54位客籍人士當選

區議員。譚耀宗、梁宏正為客籍區議員頒發紀念狀。

【香港商報訊】記者康鈞淼報道：「自貿
新時代 瓊港新未來」海南自由貿易港（三
亞）香港推介會昨日於香港會議展覽中心舉
行。海南省委常委、三亞市委書記周紅波表
示，海南自貿港建設蘊含商機，三亞正成為
創新創業、投資興業的新熱點，海南將全力
做好服務保障，與大家一起攜手共進，共用
海南自貿港建設發展機遇，實現互利共贏共
同發展。香港企業代表，香港各商會團體代
表、行業協會代表，海南駐港代表等近200人
參會。

周紅波：海南自貿港建設蘊含商機
周紅波致辭時表示，香港一直是海南最主要的外資

來源地，也是海南最大的
服務貿易夥伴，海南自貿
港建設以來，瓊港兩地經
貿、科技、文化、旅遊等
領域往來十分密切。他表
示，香港作為重要的自由
貿易港，是海南學習的標
桿 ， 也 是 海 南 的 合 作 夥
伴，隨自由貿易港建設
的深入，兩地的合作空間
十分廣闊。

商務及經濟發展局副局長陳百里表示，香港擁有
「背靠祖國，面向世界」的優勢，作為國際金融、貿
易、航運中心，香港積極做好「引進來 走出去」的

雙向平台角色，希望可
以幫助海南實現發展。
他提到，香港在全世界
有65個辦事處，香港可
以 利 用 自 己 的 國 際 網
絡，幫助海南企業通過
香港走向世界，也可以
讓國際投資項目經香港
進入海南。他表示，瓊
港兩地關係密切，海南
是第一個在香港發行債券的內地省市，他希望內地省
市利用好香港平台，做好人民幣國際化工作。

推介會向來賓推介海南自由貿易港及三亞的政策利
好和投資機遇。三亞市投資促進局進行專場海南自由
貿易港及三亞市綜合推介；三亞市旅遊發展局、三亞
崖州灣科技城管理局、海棠區商務和金融發展局聚焦
打造國際旅遊勝地、自由貿易港科創高地及瓊港經濟
合作三亞示範區建設，依次進行專題推介。推介會

上，華潤集團副總經理藍屹、蘭桂坊集團主席盛智
文、三亞理文索菲亞特酒店主席李文慧分別發言，介
紹企業在瓊布局，分享發展機遇。

會上舉行簽約儀式，三亞與信德集團、蘭桂坊集
團、招商局集團、DFS集團等企業達成一系列合作意
向，共有 8 個重點項目簽約，簽約內容涉及旅遊消
費、現代金融、數字經濟、深海科技、商業地產、交
通運輸等產業領域。

海南自貿港(三亞)來港推介

香港客屬總會舉行第五屆理事會就職典禮暨甲辰年新春酒會，賓主大合照。

客屬總會會董會客屬總會會董會客屬總會會董會 就就就 賀新春賀新春賀新春吳惠權續任主席  曾智明續任執行主席吳惠權續任主席  曾智明續任執行主席吳惠權續任主席  曾智明續任執行主席

職職職
【香港商報訊】盧慧萍報道：香

港客屬總會日前假龍堡國際酒店舉
行第五屆理事會就職典禮暨甲辰年
新春酒會，吳惠權續任主席，曾智
明續任執行主席。出席的主禮嘉
賓，廣東客家家鄉七市的領導，多
位立法會議員、全國人大代表、全
國政協委員，各大社團首長，賢達
濟濟，歡聚一堂，與全場500餘位
客家鄉親、各界友好，共同見證客
總第五屆會董會履新，共同迎接甲
辰新春。

【香港商報訊】記者康鈞淼報道：香港九龍潮州公
會日前於港九潮州公會中學舉行新春團拜。入境事務
處處長郭俊，中聯辦九龍工作部處長劉湛雄，全國
人大代表、工聯會會長、立法會議員吳秋北，香港海
關副關長陳子達，香港潮屬社團總會永遠名譽主席許
學之，油尖旺民政事務專員余健強，九龍城民政事務
助理專員胡皓文，深水民政事務助理專員馮伊婧，
該會永遠榮譽主席吳宏斌、永遠榮譽會長張敬川等主

禮，多位立法會議員、首長會董、家長教師，連同表
演學生等約120人歡聚一堂，會上舉行切金豬儀式，
場面樂也融融。

郭俊：攜手推動香港發展和進步
郭俊表示，香港九龍潮州公會一直以來維護潮州

同胞的利益和福祉，通過各種方式，凝聚潮界同胞力
量，促進社區和諧進步，他期待潮州公會繼續與政府

合作，攜手推動香港的發展和進步。
他提到，港九潮州公會做了很多社會服務以及青少

年的工作，入境事務處也有「入境事務處青少年領袖
團」，旨在通過各種方式，增強青少年對國民身份的
認同，培養青少年的領袖才能，「希望未來能與公會
合作，讓領袖團認識潮州文化。」

馬鴻銘：為會員搭建商業平台
馬鴻銘表示，潮州公會一直支持特區政府依法施

政，發展經濟，改善民生，近年積極推動多元化會務
拓展，服務社會。潮公全力支持特區政府盡快完善
23條立法，利用安全穩定的社會環境全力拼經濟，

增強本港競爭力。他表示，潮州公會秉承「興學育
才、扶貧濟困、促進工商、敬恭桑梓」創會宗旨，積
極敦睦鄉誼，支持本港教育事業發展，為會員搭建商
業平台，「潮公向來重視青委的傳承和培育，未來，
我們會繼續朝國際化、年青化、專業化的目標推行
會務，潮公同仁定當為家鄉、香港和祖國的發展，為
實現新百年征程貢獻力量。」

公會中學學生精心準備了舞獅表演、花式跳繩表演
和歌舞表演，歡聲笑語不斷，氣氛熱烈。出席者還有
立法會議員林筱魯、鄧飛、鄭永訓、陸瀚民、陳凱
欣、簡慧敏、黃錦輝，該會會董陳強、王毓齡、廖玲
玲、馬澤華、吳茂松、馬鴻文、張明斌、鄭勳穎等。

潮州公會團拜樂融融樂融融

重點項目在推介會上簽約。 記者 馮俊文攝

周紅波致辭。

浙江諸暨 「珍珠團」 香港參展
雙城共繪 「珠光寶氣」

從2月27日起，第10屆香港國際鑽石、寶石及珍珠
展，第40屆香港國際珠寶展相繼舉行，來自40餘個國家
及地區的4000多家參展商，以珠寶首飾 「共建輝煌傳
奇」 。
在 「雙展」 中，承包了世界七成、香港九成淡水珍

珠，被譽為 「世界最大的淡水珍珠產銷中心」 的浙江諸
暨可謂是盛裝出席。

徐融 魯新

第10屆香港國際鑽石、寶石及珍珠展的 「諸暨館」 人流如梭。 蔣力奔 攝

22月月2323日起日起，， 「「世界珍珠小鎮世界珍珠小鎮」」 宣傳片在銅鑼宣傳片在銅鑼
灣大屏持續播放一周灣大屏持續播放一周。。 蔣力奔蔣力奔 攝攝

珠光寶氣演繹優雅風尚
走進亞洲國際博覽館1號館，說着英、日、泰、

德等各種外語的採購商人流如梭，他們都有一個共
同的目的——買買買。

展區 「C位」的展商們是來自 「中國珍珠之都」
諸暨山下湖的 「珍珠展團」，如諸暨天使之淚珠寶
股份有限公司等老朋友，以及諸暨市一之珠寶有限
公司、諸暨市青瀾珠寶有限公司等首次亮相的新朋
友。

51家參展企業、63個展位，567平米展會面積，
300餘家採購企業，總計800多人……這是今年諸暨
「珍珠團」的陣容。
諸暨思含珠寶有限公司是今年第二次參展。開展

兩個小時，大概對接了20多個國內外客戶，成交了
8筆訂單。值得一提的是，他們的展位上還開設了
直播間，主播線上賣貨。

參展前，美國客戶就已經和浙江輝寶珍珠有限公

司總經理何華均聯繫上
了。何華均說，從去年
參展後，珍珠價格有了
明顯提高，這次美國客
戶下了 100 萬人民幣的
訂單。

李俊鵬是廣州紅石福
珠寶的首席執行經理，
今年來香港採購，他的
首個目的地就是 「諸暨
展館」。而來自印度的
採購商vaibhav接連逛了
諸暨多個展位，每個展
位大約停留了 10 多分
鐘，一直和參展商溝通細節，比如珍珠的價格、種
類等信息。vaibhav說，諸暨的珍珠特別好，光澤度
好、珠圓玉潤，設計方面也緊跟國際潮流。

「前來諮詢 『愛迪生珍珠』的客戶都沒斷過。」
浙江東方神州珍珠集團展位工作人員何燕兒介紹，
「愛迪生珍珠」是國產淡水有核珍珠，由諸暨自主

研發而成的珍珠品種，其品質可媲美於大溪地黑珍
珠、日本Akoya海水珍珠。

珠光寶氣，是諸暨與香港一脈相承的氣質。在港
期間， 「世界珍珠小鎮」宣傳片在銅鑼灣大屏持續
播放，同時 「諸暨團」與周大福、怡安珠寶集團等
知名企業就研發設計、品牌推廣、市場運營等方面
洽談合作，進一步推動諸暨珍珠走上國際舞台。

雙城共舞奏響智造樂章
相隔兩千里，心與心相通。諸暨與香港，同樣

讓人稱道的，還有活力湧動與創新澎湃的城市氣
質。

近年來，諸暨積極推進與香港創新資源的互聯互
通，助推諸暨產業發展。去年3月，諸暨組團參展
香港國際珠寶展期間，還同步舉辦了招商、文旅推
介會，當年雙城共舞，成果豐碩。

2024 年，諸暨提出統籌好 「引進來」和 「走出
去」兩篇文章，通過擴大現代產業集群優勢、掀起
招商選資強勁熱潮、建強平台打造創新主陣地等措
施，持續推動 「八八戰略」走深走實，努力在中國
式現代化新征程上走在前列，高水平展現 「楓橋經
驗」發源地靚麗風采。

瞄準新目標，諸暨再次奔赴香港：2月27日，參
加香港珠寶展，走訪香港珠寶製造業廠商會並洽談
合作事宜，參加香港貿易發展局交流座談，拜訪怡
安珠寶集團洽談產業合作事宜；2月28日，舉辦諸

暨市招商推介會（茶敘會），走訪周大福公司洽談
相關合作，拜訪萬希泉鐘錶有限公司；2月29日，
訪問香港科技大學推進項目落地，與中國建築國際
集團洽談合作……

諸暨市委副書記、市長張昆侖表示，近年來，諸
暨堅持 「解放思想、開放發展」，努力爭搶新賽
道、謀求新動能，創業熱潮接續迭起、產業變革全
面崛起、企業發展風生水起，開創了波瀾壯闊的諸
暨發展新篇章，願諸港攜手，成為心心相印、一起
追夢的 「同舟人」。

紹興市委常委、諸暨市委書記沈志江曾表示，諸
暨這座城市從來不吝於表白對人才的深情，也從來
不吝於表達對項目的渴求。諸暨將堅持大抓產業的
初心不變，堅定廣納人才的誠意不變，堅守服務企
業的承諾不變，確保每一名到諸暨的創業者都有廣
闊舞台、投資者都有美好未來。
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雙城共繪 「珠光寶氣」
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展，第40屆香港國際珠寶展相繼舉行，來自40餘個國家
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明顯提高，這次美國客
戶下了 100 萬人民幣的
訂單。

李俊鵬是廣州紅石福
珠寶的首席執行經理，
今年來香港採購，他的
首個目的地就是 「諸暨
展館」。而來自印度的
採購商vaibhav接連逛了
諸暨多個展位，每個展
位大約停留了 10 多分
鐘，一直和參展商溝通細節，比如珍珠的價格、種
類等信息。vaibhav說，諸暨的珍珠特別好，光澤度
好、珠圓玉潤，設計方面也緊跟國際潮流。

「前來諮詢 『愛迪生珍珠』的客戶都沒斷過。」
浙江東方神州珍珠集團展位工作人員何燕兒介紹，
「愛迪生珍珠」是國產淡水有核珍珠，由諸暨自主

研發而成的珍珠品種，其品質可媲美於大溪地黑珍
珠、日本Akoya海水珍珠。

珠光寶氣，是諸暨與香港一脈相承的氣質。在港
期間， 「世界珍珠小鎮」宣傳片在銅鑼灣大屏持續
播放，同時 「諸暨團」與周大福、怡安珠寶集團等
知名企業就研發設計、品牌推廣、市場運營等方面
洽談合作，進一步推動諸暨珍珠走上國際舞台。

雙城共舞奏響智造樂章
相隔兩千里，心與心相通。諸暨與香港，同樣

讓人稱道的，還有活力湧動與創新澎湃的城市氣
質。

近年來，諸暨積極推進與香港創新資源的互聯互
通，助推諸暨產業發展。去年3月，諸暨組團參展
香港國際珠寶展期間，還同步舉辦了招商、文旅推
介會，當年雙城共舞，成果豐碩。

2024 年，諸暨提出統籌好 「引進來」和 「走出
去」兩篇文章，通過擴大現代產業集群優勢、掀起
招商選資強勁熱潮、建強平台打造創新主陣地等措
施，持續推動 「八八戰略」走深走實，努力在中國
式現代化新征程上走在前列，高水平展現 「楓橋經
驗」發源地靚麗風采。

瞄準新目標，諸暨再次奔赴香港：2月27日，參
加香港珠寶展，走訪香港珠寶製造業廠商會並洽談
合作事宜，參加香港貿易發展局交流座談，拜訪怡
安珠寶集團洽談產業合作事宜；2月28日，舉辦諸

暨市招商推介會（茶敘會），走訪周大福公司洽談
相關合作，拜訪萬希泉鐘錶有限公司；2月29日，
訪問香港科技大學推進項目落地，與中國建築國際
集團洽談合作……

諸暨市委副書記、市長張昆侖表示，近年來，諸
暨堅持 「解放思想、開放發展」，努力爭搶新賽
道、謀求新動能，創業熱潮接續迭起、產業變革全
面崛起、企業發展風生水起，開創了波瀾壯闊的諸
暨發展新篇章，願諸港攜手，成為心心相印、一起
追夢的 「同舟人」。

紹興市委常委、諸暨市委書記沈志江曾表示，諸
暨這座城市從來不吝於表白對人才的深情，也從來
不吝於表達對項目的渴求。諸暨將堅持大抓產業的
初心不變，堅定廣納人才的誠意不變，堅守服務企
業的承諾不變，確保每一名到諸暨的創業者都有廣
闊舞台、投資者都有美好未來。


